

Ort: Gaildorf (ADAC MX Masters)

Datum: 17-08-08

Strecke: Naturstrecke, Wiesenboden

Temperaturen: 25°C Sonnig und trocken

Zuschauerzahl: k.A.

Platzierung: **D.Schröter(D)** **L.Oldekamp(D)**

**Qualifikationstraining:** 8 7

**1.Lauf:** 13 **dnf**

**2.Lauf:** 14 **dns**

**Tageswertung:** 13 -

**Dennis Schröter:** Natürlich kann ich mit dem Ergebnis nicht zufrieden sein. Nach zwei Super - Starts 13. und 14. zu werden, kann ich als Profi eigentlich nicht akzeptieren.

Im ersten Lauf habe ich in der 3. Runde erst mal eine Bodenprobe genommen und dadurch ein paar Plätze verloren und dann viel zu lange gebraucht, um am Sturm vorbei zu kommen. Für den zweiten Lauf habe ich das Fahrwerk weicher machen lassen, um mehr Grip in den hängenden Kurven zu haben, leider war hat sich das als Fehler herausgestellt, so dass ich nach 20 Minuten den Lenker kaum noch halten konnte. Trotzdem sehe ich auch positive Seiten, meine Starts sind wieder gut und ich sehe auch, dass ich auf hartem Boden wieder vernünftige Zeiten fahren kann, jetzt muss noch wieder die nötige Konstanz rein.

**Lars Oldekamp:** Nach einer durchschnittlichen Qualifikation, war ich trotzdem guter Dinge für die Rennen. Leider war ich auf der anfänglich sehr rutschigen Strecke nach meinem guten Start viel zu ungeduldig und bin früh gestürzt. Danach habe ich es dann mit der Brechstange probiert, was mich einen weiteren kleinen Sturz gekostet hat, bevor es mich ausgangs einer Schikane versetzt und brutal vorwärts überschlagen hat. Dabei habe ich mir den Schädel, Schulter und Becken angeschlagen, sodass an einen Start im zweiten Lauf nicht zu denken war. Die Woche über werde ich es ruhig angehen lassen, in Holzgerlingen bin ich dann wieder voll dabei!

Nächstes Rennen: Holzgerlingen (D)

supported by:

